

III. Semana de Montaña en Eskoriatza

27/05/2015

El domingo día 24 empezó en Eskoriatza la III. Semana de Montaña donde se han organizado múltiples eventos relacionados con el monte y la aventura. El domingo dio comienzo con la marcha que recorrió Barria, Agurain y Sorginetxe. El lunes, se le hizo un homenaje al campeón del mundo de Mushing Itoitz Armendariz en el teatro Zaldibar de Eskoriatza. El martes, el alpinista y aventurero Alex Txikon dio un discurso en la facultad de Eskoriatza sobre las aventuras que vivió en Nanga Parbat. Para continuar, el jueves tendremos Geocoaching en la plaza del pueblo, donde se organizarán distintos juegos sobre la orientación. Después de esto, el viernes, tendremos la presentación de Eskolore en la plaza del pueblo. El sábado, será el día de la Asociación de Deportes de Eskoriatza y para acabar el domingo se organizará la marcha Txikirri Txikirri por el monte en memoria de los montañeros fallecidos de Eskoriatza.

Como ves, todavía tienes la oportunidad de venir a Eskoriatza a participar en esta fantástica semana y disfrutar del gran ambiente que estamos viviendo. Anímate y participa con nosotros en esta semana del monte!

